

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polda Kalbar Patroli Skala Besar

Cucu - KALBAR.OPINIPUBLIK.ID

Mar 25, 2024 - 22:14



PONTIANAK - Polda Kalbar Patroli Skala Besar dalam rangka mengantisipasi gangguan Kamtibmas di bulan suci Ramadan 1445 H. Hal ini juga sekaligus dilakukan dalam rangka Operasi Pekat Kapuas 2024 untuk mencegah aksi dari Penyakit Masyarakat termasuk juga yang lagi marak saat ini adalah balap liar, tawuran, dan perang sarung. Minggu (24/03/2024).

Kabid Humas Polda Kalbar Kombespol Raden Petit Wijaya, S.I.K.,M.M kepada

media menyatakan, bahwa benar adanya kegiatan tersebut guna mengantisipasi gangguan kamtibmas yang ada diwilayah hukum Polda Kalbar ini dimana tidak hanya sering terjadinya aksi kenakalan Remaja tapi sekaligus juga mengantisipasi dari Penyakit masyarakat,

"Patroli Skala Besar ini tidak hanya untuk mencegah gangguan kamtibmas yang saat ini sedang marak dilakukan oleh anak remaja, tapi juga sekaligus dilakukannya Operasi Pekat, dimana bertujuan untuk mencegah dari Penyakit masyarakat selama bulan Ramadan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri agar masyarakat merasa aman dan tenang dalam menjalankan ibadah," ujar Kombes Petit Wijaya.

Dalam Patroli Skala Besar ini melibatkan dari berbagai Satuan kerja, Patroli malam juga akan dilakukan secara intensif di seluruh wilayah Kalimantan Barat. Petugas akan membubarkan anak-anak yang selalu nongkrong di jalanan pada malam hari,

" Patroli Skala besar ini diberlakukan sejak dari tanggal 18 Maret 2024, Hal ini merupakan untuk mencegah dari kegiatan yang berdampak negatif dan mengganggu masyarakat sekitar," jelas Kombes Petit Wijaya.

Orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak mereka dan memastikan mereka tidak keluar rumah pada malam hari.

Patroli Skala Besar ini diharapkan dapat mencegah aksi balap liar, tawuran, dan perang sarung yang sering terjadi di bulan Ramadan. Hal ini merupakan Komitmen Polda Kalbar terus menjaga Kondusifitas dalam menjaga keamanan diwilayah hukum Polda Kalbar dan menjaga generasi muda dari hal yang berdampak negatif.

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,